



Rusia comienza a utilizar tanques Armata para disparar contra las posiciones ucranianas

Description

Las Fuerzas Armadas de Rusia han comenzado a utilizar sus más avanzados carros de combate T-14 Armata en la operación militar especial en Ucrania.

“Las fuerzas rusas han comenzado a utilizar los últimos tanques Armata para disparar contra posiciones ucranianas. Todavía no han participado en acciones de asalto directo”, expuso una fuente de los cuerpos castrenses rusos a Sputnik.

Aclaró que “los tanques T-14 Armata en la zona de la operación militar especial han recibido protección adicional lateral contra munición antitanque”. La fuente dijo que desde finales del año pasado las tripulaciones de los T-14 Armata han estado recibiendo entrenamiento de combate en campos de entrenamiento localizados en una de las Repúblicas Populares de Donbás.

El T-14 Armata es un prometedor tanque de combate con una torreta no tripulada. Está equipado con un sistema de control táctico unificado. Es el primer tanque del mundo capaz de participar en una guerra centrada en redes, una doctrina militar que apunta a convertir una ventaja informativa en una ventaja competitiva mediante una sólida red de fuerzas geográficamente dispersas bien conectadas e informadas.

Este vehículo armado puede utilizarse en labores de reconocimiento, dirección de objetivos y control de fuego, además está equipado con el sistema de defensa activa Afganit, blindaje dinámico de cuarta generación Malajit y un cañón de ánima lisa 2A82 de 125 milímetros.

Fuente: [SPUTNIK](#)

Date Created

Abril 2023